
4 Pièces

169 m²

Réf. 85104324

1 180 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Situé  au  cœur  de  Sainte-Maxime,  en  face  du  port,  au  dernier  étage

d'une résidence de standing, ce duplex offre un emplacement privilégié

à  proximité  immédiate  des  commerces,  des  plages,  du  port  et  du

centre-ville, tout en offrant une vue panoramique sur la mer et la ville.Ce

duplex  est  composé  d'un  hall,  d'une  cuisine  équipée  ouverte  sur  un

salon -salle à manger, de deux chambres et d'une salle de douche à ce

niveau.Au niveau supérieur se trouvent une chambre avec une salle de

douche et une grande terrasse avec une vue panoramique sur la mer et

la ville de Sainte-Maxime.L'appartement ...

Situated  in  the  heart  of  Sainte-Maxime,  opposite  the  port,  on  the  top  floor  of  a

luxury  residence,  this  duplex  apartment  is  ideally  located  close  to  the  shops,

beaches,  port  and  town  centre,  with  panoramic  views  over  the  Bay  of

Saint-Tropez.The  duplex  comprises  a  hall,  a  fitted  kitchen  opening  onto  a

lounge/dining room, two bedrooms and a shower room on this level.On the upper

level,  there  is  a  bedroom with  an  en  suite  shower  room and  a  large  terrace  with

panoramic views over the sea and the town of Sainte-Maxime.The flat has its own

private parking space, cellar and garage.The residence has ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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